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令和６年度第３回ＰＴＡ委員会報告について 

 

春寒の候、会員の皆様にはますます御健勝のこととお喜び申し上げます。 

さて、１月２５日（土）に第３回ＰＴＡ委員会が開催されました。ここに下記のとおり報告いたし

ます。 

 

記 

 

１ 挨拶 

  ＰＴＡ会長 

  校長 

 

２ 報告事項 

（１）学校評価アンケートの結果についての報告がありました。  

（２）尾東地区高等学校ＰＴＡ研修会開催の案内がありました。  

（３）校外模試の会計報告についての説明がありました。 

（４）学校徴収金会計運営協議会の報告 

１月２５日（土）に学校徴収金会計運営協議会が開催され、令和７年度の生徒会費、教育振興費、

学年費の徴収額について協議された旨、説明・報告がありました。 

 

３ 議題 

（１）令和７年度ＰＴＡ役員選考委員長の推薦について 

ＰＴＡ会長がＰＴＡ役員選考委員長に選出されました。 

（２）令和７年度各委員会の副委員長の選出依頼について 

令和７年度各委員会の副委員長の選出を依頼しました。 

（３）令和７年度新ＰＴＡ役員・委員選出について 

新ＰＴＡ役員・委員選出の打ち合わせ会の流れについて、説明がありました。 

（４）各委員会の準備金と使途、報告期限について、確認がありました。 

 

４ 教務主任講話 

  各学年の学習状況調査の結果を踏まえた、生徒たちの学習状況について、講話がありました。また、

探究学習の重要性について、説明がありました。 

 

５ その他 

（１）令和７年度主な予定について 

ＰＴＡ活動に関わる主な行事の確認を行いました。 

（２）学校納入金について 

学校納入金について、協議された旨、説明・報告がありました。 

（３）その他 

令和７年度第４回ＰＴＡ役員会・第３回委員会の開催時期についての確認がありました。 


